



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

23/04/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Aprueban en Cámara de Diputados reforma de pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Con 252 votos a favor, 212 en contra y 4 abstenciones, la **Cámara de Diputados** aprobó en lo general la reforma de pensiones, se inscribieron para su discusión 230 reservas. Previo a la sesión, se realizó un foro en el que participó Iván Pérez Negrón, titular de la Unidad de Prestaciones Económicas, quien satanizó a los medios y los acusó de tergiversar la información. Destacó que los fondos para las pensiones no serán solamente de las Afores, sino que también, habrá del AIFA y de las regalías que generen Mexicana de Aviación o el Tren Maya. La diputada priista **Yolanda de la Torre** manifestó que, como diputados, ahora no llegan ni siquiera a Robin Hood: *“Nos quedamos en ser Chucho el Roto de la 4T”*, dijo la legisladora.

<https://drive.google.com/file/d/1nPY0BqGMm26sQLz2c6EQfo0LVJVxe09O/view?usp=sharing>